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第863回  例 会	 ２０１０年９月２２日（水）１８：３０	 笠間第一ビル３Ｆ

司  会 安 藤 昌 信   会  員

点  鐘 会  長   武 田 　 敬

合  唱
 ロータリーソング 「 我 等 の 生 業 」

 ソングリーダー 紀 　 正   会  員

会長の時間	 会  長   武 田 　 敬
「綾瀬インターチェンジ」

私は今、綾瀬インターチェンジ建設推進協議会の
幹事をしております。協議会では８月に国土交通省
に要望活動をし、綾瀬市議会に対して綾瀬インター
チェンジの早期整備に向け、政府に対し意見書の提
出を求める陳情を行いました。国土交通省は高速道
路の平均インターチェンジ間隔を欧米並みの約５㎞
にする方針です。概ね 200 箇所以上のスマートイン
ターチェンジを増設するようです。これを平成 29
年度までに完成するそうです。従来計画の地域活性
化 IC の事業主体は神奈川県道路公社でしたが、ス
マート IC になり事業主体は中日本高速道路（株）
に代わります。これにより事業費は約３割削減され、
横浜町田から 450 円、厚木から 350 円と従来計画よ
りも利用料が 150 円安くなります。ETC 装着車に
利用が限定されますが、遅くとも平成 29 年度まで
には開通するようです。

また県道寺尾上土棚線の北伸も事業化が具体化さ

れて進みます。寺尾台交差点の先をトンネル又は陸
橋を建設して座間健康センター付近から 246 号線を
抜けます。

幹事報告	 幹  事   笠 間 博 幸
◆ 藤沢北ロータリークラブより週報が届いています。
◆ 茅ヶ崎湘南ロータリークラブより週報が届いて

います。
◆ ユニセフよりハイチ地震復興支援のお願いが届

いています。
◆ 新国立劇場公演へのお誘いが届いています。
◆ 例会変更のお知らせ
・藤沢北西ロータリークラブ

10月７日（木） → 18：00点鐘
 青少年交換学生歓迎夜間例会の為
 コーラビアンケ
 ビジター費 ￥7,000-
10月21日（木） → 10月17日（日）
 地区大会に振り替え

・藤沢北ロータリークラブ
10月15日（金） → 地区大会へ振り替え

・藤沢西ロータリークラブ
10月７日（木） → 親睦ゴルフ大会
 夜間例会　10：30～「き鮮」にて
10月14日（木） → 10月17日（日）
 地区大会に振り替え

◆ 次回例会内容予告 ◆
865回  10/13（水）　 移動例会「コスモス例会」  奉仕活動委員会

URL	：	www.ayasekasugarc.com



■出席委員会	 坂 本 　 毅   会  員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
9/8 861 30 29 25 86.20% 0 86.20% 0 86.20%
9/15 862 30 29 21 72.41% 2 79.31%
9/22 863 30 29 20 68.96%

M.U. 塚 原 吉 雄（座間 RC）
事前 M.U. 仲 村 邦 弘（綾瀬 RC）
 豊 島 良 次（米山セミナー）
 上 條 隆 司（米山セミナー）

■親睦活動委員会 笠間 正二郎   会  員

• ９月度慶祝	•

会員誕生日
澁谷敏夫 会員 （２日） 寺田葉子 会員 （９日）
比留川 忠司 会員 （15日） 武田　敬 会員 （22日）

春日会誕生日
二見茂美 様 （17日）

おめでとうございます

■ロータリー財団委員会 上 條 隆 司   会  員
毎年 800 人以上の奨学生を受け入れていますが、

寄付金等の減少により現状維持が難しい状況です。
2780 地区は１人￥20,000- 以上の寄付をお願いしま
す。クラブでは奨学生の卓話などで、米山奨学に対
する理解を会員に広めていただきたいと思っていま
す。

Ｒ財団寄付を10月から行います。
１人 180 ドル以上〈RC レート 86 円（$）〉

（日本円で￥15,480- になります。）
１人￥16,000- 以上でお願いします。

■ SAA より 安 藤 昌 信   会  員
● ９月29日（水） は休会です。
● 10月６日（水） より通常の服装となります。

■スマイル委員会 細 谷 正 昭   会  員
【会　員】
武 田 　 敬 さん ９月最終例会です。今年度もう
1/3 が終了です。早く感じられます。来月はいよ

いよコスモス例会です。会員の皆様ご協力お願い
します。

笠 間 博 幸 さん 昨日コスモス例会の招待状を
ファミールなど４ヵ所、会長と行って来ました。
武田会長と１時に待ち合わせしていたのに、急な
仕事が入り、すっかり忘れてしまいました。すみ
ませんでした。先週卓話の認知症かな？

片 岡 　 明 さん 明日は勤労感謝の日です。明日
は勤労を感謝して一生懸命働きましょう。

鈴 木 光 雄 さん 本日早退させて頂きます。ゴメ
ン。

笠間 正二郎 さん 暑いですね。スマイルします。
笠間 治一郎 さん 来週奈良へ行って来ます。平城
遷都 1300 年祭です。８月にも行ったのですが、と
ても暑くのんびりできなかったので、今回はゆっ
くりと見て来たいと思います。

細 谷 正 昭 さん 今年の夏は暑かったが、これも
今日が最後だそうです。明日が楽しみです。

澁 谷 敏 夫 さん 「名月や座頭の妻の泣く夜かな」
「三日月の頃より待し今宵かな」本日は中秋の名月。
まだ見ていない人は帰りに空を見上げてごらん�

塚 原 吉 雄 さん 今日昼に、座間ロータリークラ
ブにメークして来ました。案内されたテーブルの
私の横で、座間の会長が例会中にたばこ９本吸い
ました。さすがの私も降参しました。まだまだ熱
中症に気を付けましょう。

二 見 義 光 さん 慶祝ありがとうございます。こ
れからも仲良くしていきます。

安 藤 昌 信 さん 会員が増えた。これはヨロコバ
しい事。反面、出席率が下がった。皆さん、その
事に気がついていますか。小さな事のようだが、
実はとても心配な事です。

今回スマイル ￥ 15,000
累　計 ￥ 211,000

■卓話（内容別掲載）
 奉仕活動委員　笠間 治一郎  会員


